



1. JUNI 2001 DIE PRESSE

Ein Spruch, der nie gesagt wurde

„Der wortstarke Professor“, Porträt über Bernd Marin, Sozialexperte und Leiter des Europäischen Zentrums, 26. Mai

Nie habe ich das Karenzgeld als „Haremsprämie für Prinzhorns Vielweiberei“ bezeichnet, wie gut befeindete Klatschspalter gerne in Umlauf bringen. Weshalb wiederholt „Die Presse“, was – auch ihr gegenüber – schon mehrfach widerlegt wurde und unter Klagsdrohungen auch von einer Politikerin mit formeller Entschuldigung zurückgezogen werden mußte? Einzig Präsident Prinzhorn hat nicht einmal ignoriert, was er zu Recht als vulgären Unsinn aus meinem Munde nicht für möglich hielt.

Bernd Marin

1090 Wien